

Para ti, para mí

ANTONIO
Gil *PRECIOSA
CONFERENCIA

A sí, con estas palabras –“preciosa, densa y práctica”–, calificaba el arzobispo de Sevilla y administrador apostólico de Córdoba, monseñor Asenjo, la conferencia pronunciada ayer por el prelado del Opus Dei, monseñor Javier Echevarría, con el título *Santos para santificar*, dirigida a los sacerdotes en el salón de actos del Palacio Episcopal. Tras una cariñosa presentación, don Javier fue desgarrando con emoción y unción no solo la doctrina sobre el sacerdocio sino su vivencia práctica, evocando figuras tan egregias como el cura de Ars, San Josemaría y Juan Pablo II, con abundantes citas y anécdotas que acercaron más sus palabras a los asistentes. Puso de relieve la grandeza del sacerdocio, la importancia de las vocaciones y la necesidad de una tarea que el mundo de hoy reclama con urgencia. Posteriormente, ambos prelados se dirigieron a la parroquia de San Nicolás de la Villa, donde tuvo lugar la entronización de una reliquia de San Josemaría, fundador del Opus

“Intensas jornadas del prelado del Opus Dei en Córdoba”

Dei. El relicario, una pieza de plata del orfebre cordobés Damián de Castro, recuperada para el culto, quedó integrado en un sencillo retablo, con un óleo de San Josemaría en actitud orante del pintor Ignacio Valdés y un medallón del plata con la rogativa *San Josemaría, ruega por nosotros*. El fundador del Opus Dei realizó cinco visitas a Córdoba: la primera, en 1938, llegando en tren para atender espiritualmente a un universitario; la segunda, el 1 de abril de 1945, subiendo a las Ermitas y comentando que “a igual distancia se puede estar del cielo en la plaza de Cibeles de Madrid que en el pintoresco monte cordobés”; la tercera visita, los días 9 y 10 de diciembre de 1945; entrevistándose con el obispo; la cuarta, el 1 de marzo de 1949, con una estancia muy breve; y la quinta, el 4 de octubre de 1968, consagrando el altar de Zalima. Monseñor Javier Echevarría mantendrá hoy diversos encuentros. ≡

* Periodista